LaJornada de enmedio MIERCOLES 3 DE MAYO DE 2006



Ayer abrió sus puertas en la antigua estación La Villa el Museo de los Ferrocarrileros, donde se podrán apreciar imágenes y objetos de este casi extinto medio de transporte en nuestro país. Con motivo de la apertura, se inauguró la exposición Rieleros: el tren de la marcha, que refiere la complejidad de la vida social, cívica y profesional de esos trabajadores, así como el impacto que tuvo la locomotora, sobre todo en el siglo XX ■ Guillermo Sologuren CULTURA/5a